

Estudiantes de último semestre del programa de Enfermería realizaron actividades de capacitación en sitios de práctica



Profesionales en formación del programa de Enfermería de la Universidad de Pamplona cumplieron exitosamente con las actividades proyectadas para este segundo semestre de 2014, las cuales hacen parte de la relación docencia-servicio con la IPS Unipamplona, Hospital Universitario Erasmo Meoz, Hospital San Juan de Dios de Pamplona e Imsalud.

El objetivo de los estudiantes de último semestre mediante sus prácticas fue el de mejorar y fortalecer las acciones y conocimientos del personal de salud de las instituciones y de la misma manera contribuir con el bienestar de los cuidadores, usuarios y/o pacientes, aplicando el proceso de enfermería y dando respuesta a los ejes relacionados con la gestión del cuidado.

Por este motivo a través de capacitaciones, juegos y talleres se trabajaron temas que responden a las necesidades de cada uno de los escenarios de prácticas en salud. Es así como las estudiantes Leiddy Paola Sepúlveda, Mayra Alejandra Hernández y Andrea Mendoza expusieron temas acerca del apoyo social en el adulto mayor, comunicación enfermero – paciente y cuidados de enfermería para la implantación de la venoclisis en los servicios de urgencias, medicina interna y especialidades quirúrgicas de la IPS Unipamplona.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

De la misma manera en las áreas de extensión de urgencias pediátricas, cirugía general, medicina interna y especialidades quirúrgicas del Hospital Universitario Erasmo Meoz, los estudiantes, Liliana Velásquez, Oscar Trujillo, Meira Hernández y Luz Ángela Gómez, realizaron su sistematización de experiencias acerca de temas como: administración de líquidos a los pacientes, prevención y tratamiento de la diabetes, seguridad de paciente y reanimación cardiopulmonar (RCP).

Por otra parte, los estudiantes, Julieta Artunduaga, Mariam Estefanía González practicantes en la Unidad Básica de Loma de Bolívar y Oscar Farit Argota, quien estuvo en el Policlínico de Atalaya, realizaron actividades relacionadas con los estilos de vida saludable, una red de apoyo para pacientes con tuberculosis, la cual se presentó ante delegados de la gobernación de Norte de Santander y el Fondo Mundial y una estrategia para la atención inicial de pacientes con trauma y politrauma.

El Departamento de Enfermería Unipamplona agradece a todas las instituciones de salud la colaboración y solidaridad que enfermeros y personal médico, continuamente brindan a nuestros educandos durante su práctica formativa en pro de entregar a la comunidad profesionales comprometidos con la humanización de la salud.